

Hohenstein

Kommune gibt Glas

[27.06.2012] Alle Ortsteile der Gemeinde Hohenstein verfügen jetzt über einen DSL-Anschluss. Mithilfe einer neuen Glasfasertrasse können die Bürger nun schneller im Internet surfen.

Die hessische Gemeinde Hohenstein hat die DSL-Versorgung flächendeckend ausgebaut. Wie die Gemeinde in einer Pressemitteilung meldet, wurde dafür von der Deutschen Telekom innerhalb rund eines Jahres eine etwa 25 Kilometer lange Glasfasertrasse verlegt. Mit der neuen Trasse können die Hohensteiner Haushalte auf DSL-Leistungen von 6 bis 16 Mbit/s zurückgreifen, mehr als die Hälfte der Haushalte sogar auf Leistungen von 25 bis 50 Mbit/s. Bei der Wahl des DSL-Anbieters seien die Bürger nicht an die Telekom gebunden, sondern könnten sich auch für andere Telekommunikationsdienstleister entscheiden.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Hohenstein, Hessen, Deutsche Telekom